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宮永　憲一会長　挨拶 
　皆様、おはようございます。 
本日も例会にご参集いただきましてありがとうございます。 
さて新年度になりメーキャップの期間が例会前後１４日から前後４週間に変更なり７月４日の出席率が
前回の例会で発表されました、修正主席率８８％でしたそこで改めて、会員の皆様にお願いがございま
す。 
例会に欠席された会員に対しまして皆様からにお声がけをお願い致します。 
「顔見えなかったけど何かあったかい？」この一言で結構です。気にかけてもらっている、みんなに言
われたし、出席しないとなぁ。そんな雰囲気を是非創ってください。 
  また、メークアップをされてない方が見受けられます。メークアップは何のためにあるのでしょう
か？１００％出席は会員の義務として捉えていただき、通常のメークアップが敵わなかったときにはＥ
クラブのメークアップも行ってください。メークアップを含んだ、クラブの出席率が上がる事により、
会員の出席に対する意識が向上すると考えます。できることは行動しましょう。よろしくお願いしま
す。 
   本日の会員スピーチは、竹村陽子会員に「タイとの交流について」お話しいただきます。よろしくお
願い致します。 
    先日、青森のねぶた祭りを見てきました、青森ロータリークラブの石倉さまがいろいろ手配下さり、
思わずのけぞってしまうほど目の前に迫ってくるねぶた、体の芯まで響き渡る太鼓や笛のお囃子「ラッ
セラーラッセラー」掛け声とともに跳ねるハネトたちの壮大で躍動的な青森ねぶたの最高の場所から満
喫してまいりました。 
   後方に、青森りんごジュースを用意いたしました少しですがお飲みください。 
今日もよろしくお願い致します。 

 
　　　　　　　会務報告 

 

大久保　昌宣幹事 
 
１．西川将人旭川市長より、『令和元年度 ごみのポイ捨て禁止運動 秋季街頭啓発及びごみ拾いへの
　　参加依頼状』収受。 
　　　　【日 時】１０月　６日（日）午前１０時４５分集合 
　　　　【会 場】旭川駅 北広場 
　　　　　　 ＊ 参加できる方は、事務局までご連絡下さい。 
 
 
 

 
 
 



　 
　 
 
 
    　　ビジター紹介　 
　　　 

 

富良野RC　荒木　毅　様 
SDGｓのお話頂きました。 
　（SDGsとは「Sustainable Development Goals（持続可能な開発目標）」の略称。 
 持続可能な世界を実現するための17のゴール・169のターゲットから構成され、2015年
9月の国連サミットで採択された「持続可能な開発のための2030アジェンダ」にて記載
された2016年から2030年までの国際目標。地球上の誰一人として取り残さないことを目
的に、発展途上国、先進国問わず実践されているものです。） 
　6月21日、まち、ひと、仕事創生計画の基本計画の中にSDGｓが閣議決定されまし

た。その中で、今後どうなるかと言うと、人手不足の中どう生産性を上げなければなら
ないよと、今まではAI・ロボティクス・IoTと言っていたものが、ここ一年ビッグデータ
入ってきました。 
　もう一つ入りました、「RPA」(Robotic Process Automation=ロボティック・プロセ
ス・オートメーションは、AIや機械学習のプロセスを使い、今まで人がやっていた作業
を自動化や効率化をはかるもの。）例えば、エクセルとワードを別々に立ち上げなくて
も、コンピューターの中の小さなロボットが作業を勝手にやってくれるシステムです。
　今、大手企業中心に進みだしています。うちの会社でもRPAの思想を入れようと思っ
てます。人手不足に対応するために時間を詰めなきゃならないときになるべくそれをど
んどん進化させようとRPAの思想を入れようとしています。 
　我々建設業は出来高を取ります、ドローンを飛ばしてデーターを自分のパソコンに
送って帰ってポンとデーターキーを押せば勝手にやってくれると言うような仕組みで
す、私も今までに複雑なプログラムを作りましたが、最初作るのは大変ですが作ると皆
さん達も楽になります、で次考えるのがプログラミングどうしの結合ですこれをやって
頂くのが特に必要になると、それが6月21日に閣議決定されたと言うキーワードですの
で、皆様達の仕事に役に立って頂ければと思います。 
今日はどうもありがとうございます。 

　 
　　　　委員会報告 
 

 

国際奉仕委員会　竹澤　元男委員長 
 
　本年度の活動計画書に国際奉仕として出来る事は何かと思いまして 
地区事務所に問い合わせをした所、タイ国プーケットにありますトンカRCより 
その地区にある学校に副教材の申し込みがありますとのことでしたが、その時
は時間がなくてグローバル補助金が受けられませんでしたが、我クラブの費用
で副教材を送ることが出来ますのでプーケットのトンカRC連絡をして、行く日
程を決めたいと思います。 
　案として、10月に行くか11月になるのかは行ける人達の話し合いによって決
めたいと考えますので宜しくお願い致します。 
 

 
 

 
　竹村　陽一会場監督 

 
    　　ローターリーソング　　奉仕の理想 
 
 
　　　　　　　　　　　　　　　　四つのテスト唱和 

 
　河﨑　高麗男会員 

 
 
 
 



 
　　 
　　　　食事と懇談 
 

  

 

  

 

  

 

  

 

 
　　　　　　　　　　　　　モーニングロータリークラブ　朝のさわやかな受付風景 

 
 



 
 
 
　　　会員スピーチ 

　　　　　　　　               　  
 

タイ国との交流について　竹村　陽子会員 
　私とタイランドとの交流の始まりはGSE（グループスタディエクスチェンジ）にあり、 
GSEの団長として当RC木村会員他3名も同行、バンコク〜プーケットまでホームステイや 
ホテルステイをしながら南下、ほほえみの国タイ国の各RCで大変な歓迎を受けました。 
　タイ国がシャムの名称であった頃、日本では徳川家康が天下統一を成し、かなりの数の 
日本人が貿易を目的にタイへ渡り居留地を与えてもらった歴史があり、その中に山田長政が 
いて、当時の功績から最高の官位を授かります。今も交流のあるナコンシータマラート 
（第3330地区）の国王となるも、最期は毒殺とも戦いの中での負傷とも云われていますが、 
勢力争いの中で命を落とします。ナコンシータマラートには今も山田長政の銅像が立っ 
ています。 
　また1ヶ月間に渡るGSEでの交流の中、大変印象深かったことは、まず走っている車の 
ほとんどが日本車であり、家電屋さんに並んでいる電化製品はほぼ日本の物だったこと。 
当RCはすでに5ヶ所程の水の浄化装置をタイの小・中・高校へ設置しています。そこで 
私達は音楽や踊り、喜びのメッセージの歓迎式で迎えられます。 
　タイにおけるロータリアンの存在感や存在意義は、私達が思う以上のものがありました。 
それだけ困窮している人々の中、その地域の中での奉仕活動が人々の心を動かし、尊敬を 
集め、信頼されているのだということを強く感じました。 
　なかなかに熱い思いがある国だからこそ交流をする中で、相手の思いとの温度差に十分 
気をつけた言動を心がけなければ、失望や誤解を招くことになりかねないと思いますので、 
会員各位の総意や理解の十分なすり合わせの中での交流であってほしいと願っております。 

 

 
　小林　睦明親睦委員長 

河﨑　高麗男会員　 
８月のゴルフ例会、快晴に大雪山をながめながら、楽しくプレーが出来メン
バーに感謝、優勝させて頂きました。ニコニコです。 
石川　千賀男会員 
８月３・４・５日と宮永さんと青森ねぶた祭りに行って来ました。 
現地では石倉さんが一生懸命段取りしてくれて素晴らしい旅でした。 
おみやげはまだ届いてないのでこの次に！！ 
小林　睦明会員 
先日のサンロクまつりアートホテルの露店にたくさんのロータリーの仲間達
にお越し頂きました。ありがとうございました。 
ニコニコBOXは３件です。　　８月８日　年度累計　42,000円 

 

 
河﨑高麗男例会運営委員長 

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊  
＊ 本日の出席 第 1229 回 例会 総 　 員 25 名 

8月 　８日 出  　席 21 名 
出 席 率 84.00 ％ 

＊ 修正出席 第 1225 回 例会 総　　員 25 名 
7月 １１日 修正出席 24 名 

修正出席率 96.00 ％ 
＊ ビジター　 富良野ＲＣ　荒木 毅 様　＊ ゲスト　 ございません  
＊ メークアップ 8/6 小林睦明・井上雄樹（旭川西ＲＣ）

8/8 井上雄樹（旭川東北ＲＣ）  
 


